

## □ L'UNEF relance l'action

Le 25 avril, au nom du Bureau national de l'U.N.E.F., Jacques SAUVAGEOT a présenté à la presse le plan de campagne du syndicat étudiant pour le troisième trimestre. Il a particulièrement insisté sur deux points :

L'action sur les campus universitaires d'abord : — « depuis le 14 février, les étudiants ont obtenu dans les cités universitaires l'instauration d'un état de fait que l'administration n'a jamais reconnu et ils se sont octroyés un certain nombre de libertés. Depuis cette époque, le gouvernement par l'intermédiaire des différents centres régionaux des œuvres, cherche à faire revenir les étudiants sur cet état de fait en leur offrant dit-il des perspectives de discussion. Notre position sur cette question est très claire... Les discussions avec l'administration ne peuvent se faire que : 1°) sur la base du maintien de l'état de fait ; 2°) sur l'ensemble des revendications des étudiants. »

L'action sur les examens ensuite : « L'examen est une des clefs du système de l'enseignement et conditionne tant le comportement des étudiants que celui des enseignants ; l'examen est en outre l'un des instruments essentiels de la politique de sélection du gouvernement ». L'U.N.E.F. préconise donc une forme nouvelle d'action à l'occasion des cours et des travaux pratiques, consistant à engager le dialogue avec les professeurs sur la nature des examens, leur justification, les débouchés qu'ils ouvrent, etc. L'U.N.E.F. lance à ce sujet un appel aux syndicats enseignants, pour que la campagne soit menée en commun ; elle soutiendra les Comités d'Action lycéens qui ont l'intention de lancer une action du même type.

De son côté, le Bureau exécutif de l'UNION DES GRANDES ECOLES élu lors du XXII<sup>e</sup> Congrès qui vient de se tenir à Caen, fait connaître sa composition. Il comprend notamment Jean-Louis PIERQUIN (Président), Yves PACCOU (vice-président), Pierre ROUZE (secrétaire général), Denis L'HOSTIS (trésorier), Jean-Pierre LEVY (universitaire), Eric GALLAIS (social).

□